

# ZOCOECONOMIA

## REUNION DE COMERCIANTES PARA TRATAR EL TEMA DEL HIPERMERCADO

Representantes de las Asociaciones de Joyeros, Hostelería, Fabricantes de Pan, Comercio de Artesanía, Empresarios del Polígono, Comercio, Alimentación y otras actividades diversas, se reunieron, en la Federación Empresarial Toledana para tratar el tema de la posible instalación de una gran superficie comer-

cial en las cercanías de nuestra capital.

Los asistentes manifestaron que, ante esta posibilidad de implantación, que puede afectar de forma sensible la actividad económica de Toledo y zona de influencia, una posible acción vendría encaminada a la creación, por los mismos comer-

ciantes toledanos, de un centro de similares características.

Para esto, se acordó iniciar un estudio de viabilidad del proyecto, que posteriormente sería presentado en las respectivas juntas directivas de las citadas asociaciones para su análisis.

## DISTINTIVO DE CALIDAD PARA LAS JOYERIAS

La Asociación Provincial de Joyeros, reunida en Junta Directiva, ha aprobado la realización de un ambicioso proyecto consistente en la creación de un distintivo de calidad,

identificativo de los establecimientos asociados a esta asociación, que se pondrá en marcha para el próximo mes de marzo. Asimismo se trató, como respuesta a esta iniciativa, el

consiguiente cambio de estatutos de la Asociación para que pueda desempeñar las funciones de árbitro del comportamiento de los establecimientos mercedores del distintivo.

## TECNICOS ESPECIALISTAS EN SALUD AMBIENTAL

Las Cámaras de Comercio españolas a través del llamado Plan Cameral de Medio Ambiente, están llevando a cabo una importante política de protección del medio ambiente entre las empresas. Hasta ahora se había detectado una carencia de técnicos especialistas en medio ambiente, por lo que supone una buena noticia el hecho de que finalizará sus estudios la primera promoción de Técnicos Especialistas en Salud Ambiental formados en nuestra Región.

La existencia de este nuevo técnico de grado medio es de gran importancia para el mundo empresarial ya

que cubre un hueco existente en cuanto a especialistas en temas de medio ambiente. Surge para responder a las demandas del mundo laboral, tanto en el sector público como en el privado, y para adecuar y homologar los niveles de cualificación profesional españoles a los ya existentes en la Comunidad Europea, en cuyos países miembros desde hace años ya existe esta profesión.

El campo profesional de estos nuevos técnicos está comprendido en las áreas de higiene de los Organismos de la Administración central y autonómica, Corporaciones regio-

nales y locales, entidades públicas con competencias medio ambientales, industrias agroalimentarias, químicas, metalúrgicas, etc.

La Cámara de Comercio de Toledo, como miembro activo en este Plan Cameral de Medio Ambiente, proporcionará información sobre este nuevo tipo de estudios a todas aquellas empresas y organismos interesados, así como de los beneficios que para ellos puede tener la incorporación de un técnico en medio ambiente ante la importancia que este asunto está adquiriendo hoy en día en nuestra sociedad.

## NUEVOS CURSOS DE INGLES COMERCIAL

La Cámara de Comercio de Toledo es consciente de que cada vez es más importante el conocimiento de los idiomas en los negocios internacionales. En el contexto general de las relaciones comerciales con el

exterior, los empresarios se encuentran con el uso generalizado del inglés como medio de comunicación e información.

Por eso, dicho Organismo va a convocar en nuestra ciudad otros

dos nuevos cursos de Inglés Comercial de carácter eminentemente práctico. Se pretende impartir unos conocimientos basados en las necesidades prácticas y realistas de la empresa española